

Décisions prises par le Comité d'Administration de l'ACI en 2024
(English version bellow)

15 janvier	Achat de 50 paires de genouillères blanches en feutre pour 1,467.09\$.
16 janvier	Démission de Ming Tsai et de David Altmann du comité du jam du dimanche. Marilyn Vaillancourt devient responsable du comité du jam du dimanche.
23 janvier	Jam du dimanche : Jams silencieux se poursuivront les premiers dimanches du mois. Andrew Harwood continue les 'Round robin' les 3e dimanches du mois. Quand il offre ce service, son entrée est gratuite. Si Andrew n'est pas disponible, il ne sera pas remplacé. Des jams musicaux auront lieu de temps à autre.
29 janvier	Démission d'Ariane Duclos du comité d'organisation du jam du dimanche.
21 février	Location du Studio 303 pour la saison 2024-2025 le dimanche de 13h à 16h avec exception des dimanches 3 novembre, 15, 22 et 29 décembre 2024.
4 mars	Période d'essai de Saule Ikigai comme comptable pour remplacer Loïs Darie.
11 mars	Démission de Vincent-Nicolas au poste de coordonnateur du jam annuel.
20 mars	Location du centre Jean-Claude-Malépart pour la jam annuel 2024 qui aura lieu les 1-2-3 novembre, Circuit-Est n'étant pas disponible cette année.
23 mars	Acceptation du devis de 237,13\$ de ZAA.CC Design Web pour l'amélioration du site web de l'ACI.
2 avril	Décision de conserver le forfait pour le compte bancaire de l'ACI chez Desjardins comprenant 20 transactions par mois (dépôt ou retrait) pour 5.95\$ par mois.
15 mai	Démission de Saule Ikigai au poste de comptabilité. Loïs Darie reste donc en poste.
25 juin	Arrivée de Valérie Sabbah et Stéphanie Gaudreau au poste de coordonnatrice du jam annuel.
25 juin	Décision de financer les jams mensuels du CIL (Contact Impro Lanaudière) organisés par Vincent-Nicolas Provencher pour un montant de 500\$. Décision non appliquée, à la demande des responsables du comité Vision et du comptable, afin d'organiser une rencontre pour discuter du document des compensations en vue de sa mise en application.
16 novembre	Maintien du prix d'entrée de 7\$ pour le jam du dimanche en 2025 en attendant l'Assemblée Générale.
2 décembre	Arrivées au conseil d'administration de Loïs Darie, Stéphanie Gaudreau et Valérie Sabbah.
22 décembre	Rencontre avec Marilyn Vaillancourt et Lalaina Ravelojaona pour une mise au point concernant le fonctionnement interne du jam du dimanche.
31 décembre	Démission de Lalaina Ravelojaona du comité communication.
31 décembre	Démission de David Altmann, Marine Domini et Olivier Michaud du CA.

List of Decisions Made by the ACI Board of Directors in 2024

January 15	Purchase of 50 pairs of white felt knee pads for \$1,467.09.
January 16	Resignation of Ming Tsai and David Altmann from the Sunday Jam Committee. Marilyn Vaillancourt becomes the head of the Sunday Jam Committee.
January 23	Sunday Jam: Silent jams will continue on the first Sunday of each month. Andrew Harwood will continue 'Round Robin' sessions on the third Sunday of each month. When he offers this service, his entrance fee is waived. If Andrew is unavailable, he will not be replaced. Musical jams will take place occasionally.
January 29	Resignation of Ariane Duclos from the Sunday Jam organizing committee.
February 21	Rental of Studio 303 for the 2024-2025 season on Sundays from 1 PM to 4 PM, except on November 3, December 15, 22, and 29, 2024.
March 4	Trial period for Saule Ikigai as accountant to replace Loïs Darie.
March 11	Resignation of Vincent-Nicolas from the position of Annual Jam Coordinator.
March 20	Rental of the Jean-Claude-Malépart Center for the 2024 Annual Jam, scheduled for November 1-3, as Circuit-Est is unavailable this year.
March 23	Approval of a \$237.13 quote from ZAA.CC Design Web for improvements to the ACI website.
April 2	Decision to keep the banking package at Desjardins, which includes 20 transactions per month (deposits or withdrawals) for \$5.95 per month.
May 15	Resignation of Saule Ikigai from the accounting position. Loïs Darie remains in the role.
June 25	Arrivée de Valérie Sabbah et Stéphanie Gaudreau au poste de coordonnatrice du jam annuel.
June 25	Decision to fund the monthly jams of CIL (Contact Impro Lanaudière) organized by Vincent-Nicolas Provencher for \$500. Decision not implemented at the request of the Vision Committee and the accountant, pending a meeting to discuss the compensation document before application.
November 16	Maintenance of the \$7 entrance fee for the Sunday Jam in 2025, pending the General Assembly.
December 2	Appointment of Loïs Darie, Stéphanie Gaudreau, and Valérie Sabbah to the Board of Directors.
December 22	Meeting with Marilyn Vaillancourt and Lalaina Ravelojaona to clarify the internal functioning of the Sunday Jam.
December 31	Resignation of Lalaina Ravelojaona from the Communication Committee.
December 31	Resignation of David Altmann, Marine Domini and Olivier Michaud from the Board of Directors.